
 

 

 

 

 
  

 秋らしくなってきました。何をするにも絶好の季節です。アジア大会、ラグビーやバレ

ーボールのワールドカップやオリンピック予選、体操の世界選手権、少し前にはバスケッ

トボールのワールドカップもありました。日本に目を向けると、かごしま国体が行われて

います。プロ野球のクライマックスシリーズやサッカー日本代表の強化試合も行われます。

そして三泗地区の中体連新人戦ももうすぐです。まさに「スポーツの秋」です。 

また、１０月３１日（火）は文化祭です。合唱コンクールに向けて、どのクラスも今ま

で積み上げてきたものをさらに磨いていく２週間にしていきましょう。クラスで話し合っ

て、自分たちらしい曲に仕上げていきましょう。また、文化部のみなさんは、作品や演奏

を全校のみなさんに披露（ひろう）する大きなイベントです。残された時間は短いですが、最高の作品、演奏、

発表となるよう、細部にまでこだわって仕上げてください。みんなで「芸術の秋」を楽しみしょう！ 

● 三泗地区特別支援学級連合運動会が行われました  

１０月４日（水）、四日市ドームで、三泗教育発表振興会主催の第３６回三泗地

区特別支援学級連合運動会が行われました。過去３年間はコロナの影響で会場を

変えたり、４部制に分け、密を避けたりするなどの感染症対策を行ってきました

が、今年は三泗地区の小中学校の支援学級の生徒が一斉に集まる形に戻りまし

た。やはり全員が集まると迫力が感じられますし、うれしい気持ちになります。 

本校のあおば学級の生徒も参加し、１００ｍ走と障害物走「くぐって とんで」

に参加しました。また、運営のお手伝いも行いました。感想を聞くと「１００ｍ

は長かった。疲れました。」「みんな速かったです。でも、最後まで頑張りました。」

「玉入れもしたかった。」「小学校の先生に会えてうれしかった。」など、笑顔で

話してくれました。短い時間でしたが、楽しいひと時となりました。 

● 生徒会の新役員さん よろしくお願いします  

  ９月１２日（火）のリモート演説会、投票を経て、令和５年度後期～６年度前期の生徒会役員が決まりまし

た。今回の役員選挙には定数６に対して、１５人もの生徒が立候補してくれ、意識の高さを感じました。演説

会での１５人の立候補者のスピーチは、中身も話し方も立派で、「山手中学校を良くしたい」「みんなのために

役に立ちたい」「楽しい行事にしたい」という思いがよく伝わってきました。誰が選ばれても責任を十分果たし

てくれるだろうと、大きな期待が持てました。生徒会役員に決まった６人のみなさん、これまでの役員さんた

ちの思いや取り組みを引き継ぎつつ、自分たちの思いや個性を発揮しながら、より良い山手中学校を築いてい

くために、よろしくお願いします。また、生徒のみなさんも役員さんに協力しながら、山手中学校の一員とし

て活躍をしてください。みんなの力で、「笑顔と希望にあふれる学校」を創っていきましょう。 
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● 新人戦に向けて、良い準備を！  

 １０月２０日（金）、２１日（土）に中体連の三泗地区新人戦が行われます。夏の大会以降、多くの運動部で３

年生が引退し、２年生主体のチームとなりました。新人戦は、新チームになってから積み上げてきたものを試す

大会です。自分たちの力がどれくらいで、できていることは何か、課題は何か等をつかむ大会です。そのために

も、チームの目標や約束事をみんなで再確認し、現時点での最高の状態で大会に臨んでほしいと思います。残り

時間はわずかですが、良い準備を進めてください。 

● 駅伝チームが始動します！  

 新人戦が明けた１０月２３日（月）から山手中駅伝部が動き始めます。足に自信

がある人、走るのが好きな人、早く走れるようになりたい人、努力することが好き

な人、みんなと一緒に頑張りたい人・・・。ぜひ、２３日の放課後、グラウンドに

集まりましょう。三泗地区の大会は１１月１日（水）です。昨年度は女子チームが

準優勝し県大会出場を果たしました。男子チームは残念ながら２年連続の県大会出

場はなりませんでした。今年は、男女ともに１１月１９日（日）の県大会出場を目

指し、切磋琢磨していきましょう。また、生徒のみなさんの応援が選手の力になります。みんなで駅伝部を応援

し、盛り上げていきましょう！ 

● 進路を考えることは、大人になる第一歩である。  

１１月４日（土）に四日市市三浜文化会館（海山道町）で、第７回三泗地区高校展が行われます。（詳しくは本

日配付のチラシ（入場券）をご覧ください。）北勢地域のほとんどの高校が一堂に会し、それぞれの高校のブース

があり、その高校が力を入れていることや特徴を、その高校の関係者から直接話を聞くことができます。３年生

はもちろんですが、ぜひ、１年生や２年生のみなさんやお家の人にも行ってほしい催し（もよおし＝イベント）

です。少し遠いですが、ぜひ、行ってみて、自分の未来の姿をイメージするきっかけとしましょう。タイトルの

「進路を考えることは、大人になる第一歩である」は、３０数年前、当時の先輩の先生が中学生に対して語って

いた言葉で、すごく印象に残っています。みなさんも、自分の将来を考え、大人への一歩を踏み出しましょう。 

 
【保護者、地域の皆様へ】 

●１６日（月）～１９日（木）まで、学校公開を行います。お時間があるようでしたら、学校でのお子さま

の様子等をご覧いただければと思います。詳細は９月２０日配付および送信の文書でご確認ください。 

●２０日（金）２１日（土）は中体連の三泗地区新人大会です。こちらもお時間があるようでしたら、会場

で熱い声援をお願いします。詳細は顧問からの連絡や１０月２日発行の学校通信１４号でご確認ください。 

●３１日（火）は文化祭です。今年度は全校生徒が一斉に体育館に集う、コロナ前の形に戻す形で準備を進

めています。お時間があるようでしたら、学校までお越しください。また、体育祭同様、YouTube での配信

も予定しています。文化祭についての詳細は１０月５日配付および送信の文書をご覧ください。（感染症の状

況によっては、公開の方法等を変更する可能性もあります。ご了承ください。） 

●２学期の期末テストの最終日１１月２２日（水）の午後に予定していた「クリーン大作戦」（地域清掃）

は、今年度から中止することにしました。４月にお配りした主な行事予定には記載してありましたので、予

定していただいていた保護者および自治会役員のみなさまには大変申し訳ありませんが、ご理解いただきま

すよう、お願いします。 

【生徒の活躍紹介】 

三泗教育発表振興会主催の三泗地区中学校英語スピーチコンテストおよび英作文コンテストが、１１月

７日（火）に行われます。英作文の部に３年生の池田有希さん、安藤菜々美さんがスピーチの部 暗唱

「The Runner Wearing Number 67」に、３年生の皆川七奈子さんが出場します。詳細は三泗教育発表振

興会ＨＰ（https://sanshi-kyouiku-hs.com/english/index.html）をご覧ください。 

【うれしい報告】先日、地域の会議に出席した際、朝の登校の見守りをされている方が、「最近、中学生

が本当によくあいさつをしてくれる。朝からさわやかな気持ちになって、元気をもらっています。」と笑

顔で話されました。「おはようございます」のたった９文字が、地域を明るくしています。 

 

 


